

Tras anuncio del mandatario: Senador de EE.UU. advierte riesgos para Chile ante medidas contra Tel Aviv

● El presidente del Comité de RR.EE del Senado, Jim Risch, calificó la decisión de Boric como “decepcionante”.

BENJAMÍN COURT

El presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado estadounidense, Jim Risch (Partido Republicano), criticó a través de su cuenta en X la decisión tomada por el Presidente Gabriel Boric sobre “prohibir la importación de productos producidos en territorios ilegalmente ocupados”, en alusión a Israel.

Risch escribió que “la decisión del Presidente chileno Boric de degradar las relaciones de seguridad de Chile con Israel es decepcionante y miope, y muy bien podría tener un impacto negativo en las relaciones entre Estados Unidos y Chile en el futuro”.

Cabe agregar que la reacción del senador llegó luego de que el mandatario nacional decidiera además retirar los agregados militares chilenos que tenía el país en Israel.

En este contexto, el Presidente publicó en sus redes sociales luego del anuncio que “para quienes cuestionan la posición que como jefe de Estado he tomado respecto al genocidio en Gaza cometido por el gobierno de Netanyahu, les pido escuchen el testimonio de Feroze Sidhwa, cirujano estadounidense voluntario en Gaza”.

Y agregó que “esto no se trata de política contingente ni peleas electorales pequeñas, se trata de humanidad”.

La serie de medidas tomadas por el mandatario chileno respecto de Israel fue refrendada en su discurso del domingo, recordando que “solicitamos junto a México a la Corte Penal Internacional que investigue los crímenes de guerra y de lesa humanidad cometidos en Gaza, después de lo cual se emitieron órdenes de arresto internacional contra el Primer Ministro Benjamín Netanyahu y otros altos cargos del gobierno de Israel”.

En ese contexto, agregó que “he instruido a la ministra de Defensa que a la brevedad me presente un plan de diversificación de nuestras relaciones comerciales en materia de defensa que nos permita dejar de depender de la industria israelí en toda área”, puntualizó.

Además, respaldó “la propuesta adoptada por el gobierno de España de decretar un embargo de armas al gobierno de Israel”.